



2022年 - 5月 - (園だより)



2022年度主題 つながって

5月主題 心地よく

5月の願い

日常の中で保育者と友達と讃美歌を歌い、神さまを身近に感じる
好きなことに心を寄せ、自分らしさをもって過ごす

聖句 「子どもたちをわたしのところに来させなさい。」マルコ 10:14

さんびか 「やさしい目が」「かみさまにかんしゃ」

歌 「こいのぼり」「おかあさん」「つばめになって」

おすすめの絵本 「ぐりとぐらのえんそく」

こちよく

入園・進級から1ヶ月たちましたが子どもたちは、たくさんの経験をしています。

イースターや芋の苗つけ、鯉のぼりの鱗に絵を描いたり、お山から滑ったり、お砂場で水遊びをしたり、お友だちと仲良く活動を楽しんでいます。なかには、静かにダンゴムシやアリを探したり、色水で遊んだり好きなことを見つけ満喫しています。何が一番楽しかったのか、お家で聞いてくださいね。また、園庭に鯉のぼりが泳いでいます。子どもたちの絵を一緒に見つけてください。

5月は、ゴールデンウィークがあります。ご家族で楽しい計画をたてられることでしょうか。ケガや事故のないように過ごしてください。また、疲れがでる時期です。規則正しい生活を送ってください。早寝、早起き、朝ごはんをしっかり守りましょう。そして、深くゆっくりとした呼吸をすると副交感神経が働くことで心身を落ち着かせてリラックスさせる効果が得られるそうです。是非、子どもたちと試してくださいね。

今月の聖句は、イエスさまが「子どものような心を持たないと神の国に入れませんよ」と言われました。大人は自分が一番正しい、人の意見を聞かないなど、狭い考え方をしています。子どもたちは親から愛情を注がれ、何も考えないで行動し、善悪がありません。素直な心、信じる心、受け入れる心を持ちたいですね。人間は、受け入れてもらった時、生きる勇気を与えられるそうです。

子供の家幼稚園園長 入倉芳子

* 総会に参加される方はお家で検温をお願い致します。マスクの着用、消毒をして中にお入りください。